
令和６年度 第５回 学校運営協議会 議事録 

 

１ 期 日：令和７年２月 13 日（木） １７：３０～１８：３０ 

 

２ 場 所：応接室 

 

３ 出席者：委員（校長含む）４名、事務局 2 名 

 

４ 会次第 

（１）開会 

（２）学校長挨拶 

（３）協議事項 

   ①令和６年度学校運営に関する総括について 

   ②令和６年度学校評価最終評価について 

 （４）報告 

①令和７年度学習支援員（ボランティア）募集について         

   ②令和６年度文化発表会について                   

③令和７年度学校活性化に向けた関係団体及び地域、保護者との連携について 

   ④令和７年度入学希望者数について                  

⑤令和６年度卒業証書授与式について 

 （５）諸連絡 

   ①令和７年度学校運営協議会委員の委嘱に向けて 

   ②令和７年度入学式について 

 

５ 議事録（○委員、●校長・事務局） 

 （１）協議事項 

①令和６年度学校運営に関する総括について 

《資料》 

・「令和６年度 在籍生徒の状況について」 

・「12 月楽しい学校生活となるためのアンケート」 

・「令和 7 年度 入学希望申請書提出状況」 

●年度当初に予定していた学校運営に関する計画及び学校行事等がおおむね実施できた。 

    ○彩志学舎中学校に在籍している生徒の中には、高校等へ進学を希望している生徒もい

る。その際、高校等への出願は前籍校から行うのか。 

    ●令和 8 年度に高校への進学を希望している生徒が複数名いる。高校等への進学につい

ては、高校側と情報を共有しながら進めていきたい。 

     



    ○「楽しい学校となるためのアンケート」で、学校生活が楽しく充実していたと回答し

た生徒が多い。出席率との関係はあるのか。 

    ●夏休み以降は、暑さからの疲れで欠席する生徒が増えた。就労している生徒もいるの

で仕事と学校の両立が難しい生徒もいる。1 月はインフルエンザやコロナウイルス感

染や大雪の影響など季節的なもので欠席が増えた。 

    ○学校行事をよいタイミングで行っている。みんなで取り組んで楽しかったという思い

が強いことから、学校のイベントは大事だと思う。  

     

   ②令和６年度学校評価最終評価について 

    ○開校１年目は様々な面で難しいことがあると思うが、頑張っていると思う。職員研修

についても充実している。達成度が B 評価（おおむね達成できている）となっている

のは、まだやれることがあるからなのか。生徒アンケートの回答からは、生徒の思い

が伝わってくる。先生方が研鑽を積んで、課題を見つけられているのではないか。 

○重点的に取り組む独自評価項目である「日本語指導研修の充実」についても頑張って

もらっている。国際交流協会主催の日本語学習ボランティア等養成講座に参加しても

らった。国際交流協会には、外国ルーツの生徒に母語で話を聞く「子どもサポーター

制度」もあるので、ぜひ活用していただきたい。 

    ○評価項目の「学力向上」「健康・体つくり」「特別支援教育の充実」は達成度がＢ評価

（おおむね達成できている）だが、１年目としては熱心に取り組まれる。また、「日

本語指導研修の充実」については、全員が研修に参加して意欲的に取り組まれている。

これらの点はしっかり評価してよい。全部Ａでもよいと考えている。 

〇職員研修の成果については、教職員間の共有の仕方はいろいろある。先生方が５分程

度話をすることでもよい。日頃の情報交換を大事にしていくことが大切である。 

 

（２）報告 

 ①令和７年度学習支援員（ボランティア）募集について 

  ●令和６年度に引き続き、学習支援員（ボランティア）を募集している。募集受付期間

は、令和 7 年 2 月 3 日～2 月 28 日（金）である。 

●学習支援員（ボランティア）の方には、週１回曜日を決めて支援してもらっている。 

②令和６年度文化発表会について 

 ●令和 7 年１月 17 日に初めての文化発表会を開催した。文化発表会の中で、開校後に

生徒とともに作成した校章及び校歌を披露した。新聞社 2 社に生徒の発表の様子や入

学からの学びについて取り上げていただいた。 

③令和７年度学校活性化に向けた関係団体及び地域、保護者との連携について 

    ●新栄公民館と門松作りや餅つきの企画を進めている。天祐北自治会長様に学校運営協

議会の委員に入っていただく予定である。地域とつながりができ、よりよい学校運営

ができると期待している。 



④令和７年度入学希望者数について 

●令和 7 年度入学希望者募集については、募集期間の締め切り時期が早いという声があ

る。随時募集については、令和 7 年４月 14 日～9 月 24 日までの期間で受付を行う。 

〇通信制高校と夜間中学をどう選ぶのか。中学校の先生方が不登校の生徒にどういうふ

うに進めるのか。夜間中学の生徒の進学実績を見て、保護者が選ぶようになるのでは

ないか。 

●中学校の先生方に情報が届いていないという課題もある。 

〇広報活動の工夫が必要である。 

●情報を必要とする方へ届ける手立てを考える必要がある。今年度は学校説明会・体験

授業を土曜日に設定していたところ、教職員が出張として参加することが難しく、学

校関係者が参加しにくい日程となっていた。来年度は平日開催も計画している。 

○簡単な紹介動画があればよいのではないか。 

○この学校に来てよかったという生徒の声があればよい。 

●学校説明会で学校紹介ビデオを見ていただいた。見ていただいた方からは、生徒の表

情がよいと言っていただいた。学校生活の様子をどのように発信していくか検討中で

ある。 

○個人情報の観点からいうと動画は難しい。第一段階として HP への写真の掲載を充実

させてはどうか。 

○動画や写真に出たくないという生徒もいる。先生方が自分の授業を紹介してもよい。

可能なことをやればよい。学校の様子をどんどんオープンにすればよいというもので

もない。動画の投稿については、慎重に行う必要がある。スライドショーや見る人を

限定した動画などの工夫ができる。 

 

 

 


